

Artikel vom 28.07.2017

Aus dem Gemeinderat

Prüfungsantrag zu Fördermöglichkeiten von Stadtmöblierung



Die CSU-Fraktion im Gemeinderat Eichenau stellte am 28. Juli 2017 folgenden Antrag:

Prüfungsantrag zu Fördermöglichkeiten von Stadtmöblierung

Die CSU-Fraktion stellt folgenden Antrag: Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Ausstattung von Stadtmöblierung im öffentlichen Raum in der Gemeinde Eichenau durch ein Förderprogramm von Europäischer Union, Bund oder Land finanziell unterstützt wird.

Begründung des Prüfungsantrages:

Die Gemeinde Eichenau hat zur Steigerung der städtebaulichen Attraktivität stets auf eine ansprechende Gestaltung des öffentlichen Raumes geachtet. Diese Entwicklung wollen wir auch

weiterhin fördern. In vergangener Zeit sind vermehrt Eichenauerinnen und Eichenauer mit dem Wunsch auf eine Weihnachtsbeleuchtung entlang der Hauptstraße auf den CSU-Ortsverband zugekommen. Diesbezügliche Ideen wurden in den vergangenen Jahren unter anderem aufgrund der finanziellen Belastung der Neuanschaffung und Installation nicht weiterverfolgt. Es soll nun geprüft werden, ob eine entsprechende Anschaffung im Rahmen eines Städtebauförderprogramms finanziell unterstützt wird. Auch Anfragen zu zusätzlichen Fahrradständern, Bänken und Mülleimern haben zugenommen. Entsprechende Neuanschaffungen sollen auf ihre Förderwürdigkeit hin geprüft werden. Wir bitten um umfassenden Bericht.

Michael Wöfl für die CSU-Fraktion

Bericht der Gemeindeverwaltung: Es gibt kaum Chancen auf Fördermöglichkeiten für einzelne Projekte, wie der Kauf von Weihnachtsbeleuchtung.

Die CSU-Fraktion hat sich jedoch weiterhin für die Anschaffung einer Weihnachtsbeleuchtung in Eichenau engagiert. Der Gemeinderat hat daraufhin beschlossen baldmöglichst eine neue Weihnachtsbeleuchtung anzuschaffen.

Ab Dezember 2017 werden zwanzig Sternschnuppen die Hauptstraße zwischen der Katholischen Kirche und der Evangelischen Kirche in weihnachtlicher Stimmung beleuchten.